



C'est depuis la ville de Genève en Suisse que le président de la République son excellence Paul Biya a signé un décret portant nomination d'un nouveau délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bertoua hier lundi 13 août 2018.

Ainsi, Mr Wamane Mbele Alphonse précédemment président du conseil d'administration de l'observatoire national de l'environnement occupe désormais le poste de délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bertoua.

Il remplace à ce poste Dieudonné Samba, qui occupait simultanément les fonctions de Conseiller spécial à la présidence de la République et de délégué du gouvernement auprès de la communauté urbaine de Bertoua.